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Wann schreibt man v-, f- und ph-? 
 
Ausgesprochen werden alle drei als „f“. 
 
Ver- und vor- sind Vorsilben z.B. in  
  

versuchen, verkaufen, unverschämt, vorlaufen, vorkommen, Vorort…  
 
Fer- kommt nur in drei Wörtern und allen ihren Zusammensetzungen vor:  

 
fern, Ferien, fertig. Z.B.: Fernseher, entfernen, Entfernung, Ferienanfang,  
Ferienaufenthalt, fertig werden, Fertigkeiten, Fertigprodukt, …  

 
Ph-  kommt in Fremdwörtern vor: Alphabet, Asphalt, Philosoph, Strophe,…  
 
Fot-, fon-, und graf- kann man so oder so schreiben: phot-, phon-, graph-. 
  

Fotograf –Photograph, Grafik – Graphik, Saxofon – Saxophon, …  
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